



Repercusión en medios

Tribuna Universitaria entrevista a la directora de la Unidad de Igualdad, Alejandra Melero, (pág. 4) y publica un reportaje sobre los cursos multidisciplinares en finanzas sostenibles que organiza la Cátedra de Finanzas Sostenibles UPSA-MAPFRE (pág. 18). También informa sobre el convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y la Facultad de Psicología para prevenir el deterioro cognitivo de los mayores (pág. 14).

El País realiza un reportaje sobre el borrador del nuevo Decreto de Enseñanzas Oficiales en el Sistema Universitario Español, por el que se pondrá fin a las carreras universitarias de tres años (págs. 20 y 21).

Los medios informan sobre la decisión de la Junta de Castilla y León de rebajar las tasas universitarias para las primeras matrículas del curso 2021-2022 (*La Razón*, pág. 36; *La Gaceta*, pág. 10).